

02.01.08 KOLUMNE: 9mm Mittagspausenphilosophie - Teil 60

Beigesteuert von Genom
Mittwoch, 2. Januar 2008
Letzte Aktualisierung Mittwoch, 16. Januar 2008

Neujahr

Das alte Leid ist fort gegangen,
nun kann das Neue komm’.
So konnt’ ich mich mit viel belangen,
und Tränen sind geronn’.

Das alte Jahr, es ist nicht mehr,
es ist nun doch vorbei
und froh, dass etwas Neues folgt,
doch traurig - ein Jahr verloren.

Denn diese Zeiten komm’ nie wieder,
so sei dir stets bewusst,
genieße jede Zeit für dich
und weine nicht für mich.

Es folgt, es folgt, und weiter geht’s,
auf die Beine, ausgekotzt,
beweg dich raus und geh jetzt leben.

Ich bleibe im Luftschloss.

Ich werde einfach wandern gehen.

Doch du kannst da nicht mit,
so lebe jetzt und hier!

Dein Leben nur für dich,
nicht für ihn, für sie oder für mich,
sondern nur für dich.

Genom